



けやきっ子 第8号

R6. 10.31

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和6年 10月31日現在 児童数 23名 家庭数22

体験学習子ども達に自信を！

10月は前期と後期が入れ替わる月でした。後半にかけて朝夕の気温はだいぶ下がってきましたが、日中は25℃を超える夏日もありました。校庭のイチョウは実を落とし始め、1日2～3回は教頭先生や業務員さんが銀杏掃きをしています。また、ケヤキの木も紅葉し落葉しています。気温差のある中ですが、福田一小的子ども達は、学習に運動に日々意欲的に取り組んでいます。持久走の練習も始まりました。

野田市の小・中学校は、二期制のため10月が前・後期の切り替えの月となりました。子ども達は前期を振り返り後期の新しい目標を掲げて頑張っています。また、学校では様々な行事がありました。全校行事としては、18日(金)にサツマイモの収穫を行いました。年間計画では4日に予定していましたが天候の関係で2回延期となり18日の実施です。延期したことで今年は昨年よりも大きなサツマイモが収穫でき、子ども達は笑顔で取り組んでいました。さらに、23日(水)は市内小中学校の音楽会に参加してきました。これまでは、4年生以上の音楽部が参加していましたが、今年は全校合唱と音楽部の金管演奏で参加しました。全校合唱では途中から先生方も加わり、まさに「全校合唱」となり会場をアットホームな雰囲気包んでくれました。他にも学年単位での行事も多くあり子ども達はいろいろな体験をしています。少人数だからこそ体験的な学習を多く取り入れることができる良さが生かされたと思っています。

11月は、9日(土)に二ツ塚小学校の音楽会に参加します。また、30日(土)には、これも合同で持久走記録会を実施する予定です。

地域の皆様、保護者の皆様、今月もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

(校長 高橋浩一郎)



<11月の予定>



毎月10日は
福田ホット♥(ハート)デー

- 1日(金) 全校朝会
- 3日(金) 文化の日 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 5年生脊柱側弯症健診
- 6日(水) けやきっ子集会
- 7日(木) 教職員研修のため特別日課 12:30 下校
- 9日(土) 二ツ塚小交流会(音楽会&PTAバザー)
- 10日(日) 福田地区歩け歩け大会
- 11日(月) 振替休業日
- 12日(火) 読み聞かせ
- 14日(木) 委員会活動
- 16日(土) サタデークラブ 福田中みのり祭
- 18日(月) 代表委員会
- 19日(火) 読み聞かせ 5年生教育委員会アドバイザー出前授業
- 20日(水) 二ツ塚小交流会(持久走練習)
- 21日(木) 3年生警察署消防署見学
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) 4年生みそ天地返し
- 28日(木) クラブ活動 6年生キャリア教育講演会
- 29日(金) 文化技術鑑賞体験事業
- 30日(土) 二ツ塚小交流会(持久走記録会) ※振替はありません。

二ツ塚小交流会について

○ 9日(土)に、二ツ塚小学校にて音楽会とPTAバザーに参加します。バザーでは簡単なゲームコーナーや物づくりコーナー等があります。また、畑で採れたサツマイモのスイートポテトを販売します。奮ってご参加ください。11日(月)は、振替休業となります。

○ 30日(土)に、二ツ塚小学校にて合同で持久走記録会を実施します。こちらもぜひご参観ください。詳細は配付したお手紙をご覧ください。

〈お願い〉

持ち物の確認を再度お願いします。年度当初に配付している「けやきっ子の約束」にも表記してありますように学習に必要なものを持ってこない約束になっています。飾りがついて鉛筆やおもちゃの消しゴム、ランドセルのキーホルダー等、学習に不適切なものを目にすることがあります。学校でも指導はしておりますが、ご家庭でも筆箱やランドセルの中をお子様と一緒にご確認ください。

11月の生活目標



● 学校をきれいにしよう。

- ・机の中やロッカーの中など、自分が使う場所を整理整頓してきれいにしたり、靴箱の靴を揃えて入れたりするよう指導していきます。
- ・ごみを落とさない、見つけたら拾う意識を持たせ、いつも「きれいな学校」が維持できるように、子どもたち一人一人に声をかけていきます。

● 本をたくさん読もう。

- ・図書室を積極的に利用させたり、本の紹介をさせたりするなど、図書委員会の活動促進に取り組んでいきます。
- ・休日に読書に取り組むことができるように、休前日に本を借りる時間を作るなど、児童が読書に親しむ時間をより多く作れるよう工夫し、支援していきます。



10月のあしあと…

自然体験学習 サツマイモ収穫

18日(金)、朝から小雨でまたしても延期になるかと思われましたが、雨雲レーダーを確認し、出発・到着時間を少し早め、実施しました。延期したことでサツマイモは大きく育っており、天気が悪くテンション下がり気味の子どもたちも土から出てくる大きなサツマイモに目を丸くして喜んでいました。ご協力いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。



3・4年生 校外学習（先月のせられなかった分です）

9月26日(木) 3・4年生合同で千葉市科学館と千葉ポートタワーに行ってきました。科学館では、様々なブースで体験や見学ができました。ポートタワーでは、千葉の景観を楽しみました。3・4年合同の班で協力して班活動ができました。



野田市小中学校市内音楽会(全校参加)

23日(水)に野田ガスホール(野田市文化会館)で、野田市小中学校市内音楽会が開催されました。今年度は全校児童による合唱と音楽部(6年男子2名含む)による発表で出演しました。全校合唱「YUME 日和」では、引率の先生方も途中から参加しました。会場からは手拍子が起こり、アットホームな雰囲気となり、福一小らしい発表だったと思います。

手を抜かずにがんばって練習に取り組むところが福一小の子どもたちの良いところです。また、少人数でも恥ずかしくがらずに歌える児童が多く、感心します。全校で素敵な音楽を披露することができ、良い経験となりました。(左下2枚は学校での練習の風景、右下2枚は現地での集合写真)

